



鶴ヶ島市立長久保小学校 学校だより

第 9 号

令和7年12月1日

文責 校長 伏見 隆一

鶴ヶ島市脚折町 4-12-1

TEL 049-286-2160

はばたき

12月

12月に入りました。朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。今年は、例年より早くインフルエンザが流行し、埼玉県では、流行警報が発令されています。

風邪やインフルエンザ等に罹らないように、手洗い・うがい等を励行し、健康には、くれぐれもご留意ください。なお、発熱等の風邪症状がある場合には、無理に登校させず、自宅で安静にし、医師の診断を受けてください。



学校では、2学期のまとめをしっかりと行ってまいります。

あたたかい言葉が あふれますように

本校は、目指す学校像を「笑顔とやさしさに満ちた、夢の実現をめざす学校」とし、『かしこく やさしく たくましく』を学校教育目標として掲げ、様々な教育活動を通して、その実現を目指しています。

「ありがとう」「大丈夫だよ」「一緒に遊ぼう」「困ったことないかな」…学校教育目標の達成のためには、『あたたかい言葉』が、不可欠です。

自分が思っていることは、自分の発した言葉によって、相手に伝わります。お店に行って、そばを食べたいと思っているのに、うどんをくださいと注文すれば、そばではなく、うどんが届きます。思っていることではなく、発した言葉が、相手に伝わります。

お友だちと仲良くしたいのに、嫌なことを言ってしまえば、思っていることとは違っていても、相手に伝わるのは、嫌な言葉です。後で、説明、言い訳しても、誤解が解けないこともあります。また、言葉は、自分の口から発するものです。自分の意志で嫌なことを言わないと決めないと、やめることはできません。



相手を思いやり、『あたたかい言葉』を素直に言える子になってほしいです。『あたたかい言葉』だけが、あふれるようになると、いじめのない、笑顔とやさしさに満ちた夢の実現をめざす学校・家庭・地域となることと確信しています。

(先週のお話朝会で、上記の趣旨の話をしました。お家でもお子さんと話題にしてみてください。)



ぐんぐん賞100名突破！！ 家庭学習の定着を！



本校では、子どもたちが自分で課題を持って、主体的に学習できるよう にするため、家庭学習の定着を図るために「長小ぐんぐんノート(=自主学習ノート)」の取組を行っています。子どもたちに少しでも励みになるよう、3冊終了する毎に校長室で表彰している『ぐんぐん賞』が、ついにのべ100名を突破しました。10冊 終了した『ぐんぐん特別賞』も7名になりました。

2冊終わっている子もたくさんいるようです。今後も『ぐんぐん賞』を獲得する子 が、ぐんぐん増えそうです。目指せ300名突破！

♪ 市内合唱祭 すてきな4年生 ♪

♪おたまじゅくしの合唱♪ ♪歌よありがとう♪

10月31日、市内合唱祭に4年生 が学校代表として参加しました。

4年生は、たくさん練習を重ねて きました。音楽朝会においても、全 校の子どもたちや保護者の皆様の前 で、4年生の素敵なかいを発表しま した。市内合唱祭当日も、みごとに 発表することができました。市内全小学校の合唱も聴くことができ、すてきな市内合 唱祭でした。



バス 修学旅行 さすが6年生 バス

『日光の歴史を見て学び、約束を守り、6年生の仲が深まる

修学旅行にしよう。』

6年生が自分たちで考えた、今年の修学旅行のめあてです。めあてがしっかりと達成できました。仲間との絆も深まり、思い出がたくさんできました。

運動会等の行事や縦割り活動でリーダーとして活躍して いる6年生は、校外においても素晴らしい、小学校生活を 修めるよい修学旅行でした。実行委員もしっかりと役割を 果たしました。



今後も最上級生として活躍し、 立派な卒業式を迎えてください。 大いに期待しています。

